

- Entwurf -

An den
Magistrat der Stadt Laubach
Friedrichstraße 11
35321 Laubach

10. Oktober 2022

**Der Seniorenbeirat der Stadt Laubach;
Initiative zur Einrichtung eines besonderen Spazierwegs in der
Gemarkung Laubach, eines sogenannten Komfortwegs**

Guten Tag!

Laubach liegt eingebettet in eine reizvolle Landschaft. Die Lage im Mittelgebirge bedingt dabei, dass viele der abwechslungsreichen Spazierwege erhebliche Steigungen aufweisen und einen unebenen Wegebelaag.

Ein sogenannter Komfortweg ermöglicht es, älteren Menschen, die in vielen Fällen in ihrer Gehfähigkeit beeinträchtigt sind, aber auch andere mit eingeschränkter Mobilität, sich ihren Möglichkeiten entsprechend in der Natur zu bewegen. Bewegung wie Naturerleben können in ihrer günstigen Wirkung auf das Wohlbefinden und die Gesundheit nicht hoch genug eingeschätzt werden! Ein derartiger Weg böte auch gute Möglichkeiten für Jüngere, die mit Kinderwagen unterwegs sind.

Der Seniorenbeirat schlägt folgende Strecke vor:

In der Kernstadt von Laubach, am östlichen Ende der Stiftstraße treffen Stiftstraße, Wettergasse, Lange Hohl und Kurze Hohl aufeinander. Man kann von da aus die Kurze Hohl entlang gehen in Richtung Tennisplätze und Campingplatz. Aber ein beträchtliches Stück bevor man zum Tennisgelände kommt, geht man nach rechts. Dieser Weg beschreibt nach kurzer Strecke eine Linkskurve. Dann geht es über den Hirtenbach auf den früheren Steinbruch - zwischenzeitlich Waldkindergarten - zu, dort wieder nach rechts. Danach am Ruheforst vorbei bis man auf den Weg trifft, der von der langen Hohl zum Waldhaus führt. An dieser Stelle geht man nach rechts wieder in Richtung Stadt.

Diese Strecke, wie bis hierher beschrieben, beträgt 2,4 km.

Eine Verbindung zur Stadt könnte so aussehen: Auf dem Marktplatz ein gut gemachter Wegweiser, der einer Stadt, die sich um Touristen bemüht, sowieso gut anstünde. Zum Komfortweg zeigt dieser zum Schloßpark hin (bei der Friedrichsburg).

Dann geht es am Rosenrondell vorbei auf dem breiten Weg oberhalb des Schwanenteichs wieder aus dem Schloßpark hinaus und nach rechts auf die Straße am Schloßpark. So gelangt man zur Stiftstraße und kann die Runde gehen wie beschrieben.

Die Attraktivität der Strecke kann gesteigert werden, wenn in ihrem Verlauf einige Kunstwerke zu finden sind, am besten solche, bei denen man etwas machen, etwas bewegen kann. Unabdingbar ist eine ausreichende Anzahl an Sitzbänken.

Wir bitten um eine zeitnahe zustimmende Antwort auf dieses Schreiben und verbleiben mit freundlichen Grüßen

der Seniorenbeirat der Stadt Laubach
der Vorstand